

Cali, septiembre 19 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [¿Crisis en Cali por falta de agua?](#)
- [¿Cuál es la edad de Amparo Grisales?](#)
- [Estrategia Brigada Virtus](#)

■ Protocolos de atención

Cali pone a prueba su capacidad sanitaria: Así es el simulacro de emergencia que asegura la salud de 12.000 visitantes en la COP16

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.



Foto: Alcaldía de Cali

[CALI](#)

Jueves 19 de Septiembre, 2024

A 29 días del inicio de la 16ª Conferencia de las Partes, COP16, sobre biodiversidad, Cali y el Valle del Cauca intensifican sus preparativos.

Las secretarías de Salud de Cali y del Valle, en colaboración con la Organización Panamericana de la Salud, OPS, y otras entidades, llevan a cabo un simulacro de respuesta a emergencias sanitarias.

El ejercicio, que se desarrolla en la Universidad Icesi, tiene como propósito evaluar la capacidad de respuesta ante posibles eventos de salud pública.

Este simulacro, que se extenderá por tres días, es parte del plan de preparación para la COP16, la cual se celebrará del 21 de octubre al 1 de noviembre.

Durante el cual se pondrán a prueba los protocolos de atención ante emergencias como brotes epidemiológicos y desastres naturales, garantizando la seguridad de los más de 12.000 visitantes que se espera asistan al evento.

El ejercicio se realiza en articulación con el Ministerio de Salud, el Instituto Nacional de Salud, el Ejército y los Centros Reguladores de Urgencias y Emergencias, CRUE, a nivel distrital y departamental.

Objetivos del simulacro

El principal objetivo es evaluar las capacidades locales para responder a incidentes de salud pública y garantizar una articulación intersectorial efectiva.

Este simulacro permitirá identificar qué aspectos del plan de respuesta funcionan adecuadamente y cuáles requieren ajustes antes del inicio de la COP16.

Además, se simularán diversos escenarios de crisis, como epidemias y desastres, para medir la capacidad de los equipos de salud y seguridad.

La COP16 reunirá a delegados de 196 países para discutir mecanismos de protección de la biodiversidad.

Dada la magnitud del evento, con miles de participantes, la seguridad en salud es prioritaria.

El simulacro también incluye recorridos por los lugares donde se desarrollarán las actividades de la conferencia, verificando que todos los protocolos sanitarios estén en su lugar.

El secretario de Salud de Cali, Germán Escobar Morales, destacó que, *“este simulacro es una muestra del trabajo conjunto entre las instituciones para garantizar el bienestar de todos los participantes de la COP16”*.

Durante los tres días del simulacro, las instituciones de salud y los organismos de seguridad colaborarán para perfeccionar la respuesta a emergencias.

Esta preparación asegura que, ante cualquier eventualidad, la ciudad esté lista para actuar de manera rápida y efectiva.
